



Estudiantes realizan, recientemente, un examen en las instalaciones del campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández.

ANTONIO AMORÓS

El rector de la UMH espera una mayor calidad docente con la vuelta de las clases presenciales

► Los estudiantes regresarán al campus universitario el día 20 y Ruiz anima a vacunarse a todos los que no lo hayan hecho todavía ► La institución habilitará sus instalaciones para la inmunización

BORJA CAMPOY

Tras haber pasado desde marzo del año pasado por sistemas de docencia telemáticos y duales, en los que se combinaban las clases en el campus con las virtuales, las cinco universidades de la Comunidad Valenciana arrancarán el nuevo curso académico 2021/22 apostando al 100% por la modalidad presencial. En el caso concreto de Elche, la Universidad Miguel Hernández (UMH), arrancará sus clases el próximo lunes 20, una semana después que la Uni-

versidad de Alicante. Estos acuerdos se alcanzaron tras la reunión que mantuvieron este lunes los rectores de las cinco universidades públicas valencianas con las conselleras de Innovación y Universidades, Carolina Pascual, y de Sanidad, Ana Barceló.

La decisión de empezar el nuevo curso de forma presencial se tomó por unanimidad, manteniendo para ello todas las medidas de higiene y seguridad que se vienen aplicando desde el pasado año, así como las de control del

CO2 en el interior de las aulas de los distintos campus. «Esta medida nos permitirá elevar la calidad de la docencia sin dejar de garantizar la seguridad de los estudiantes y el resto de los integrantes de nuestra comunidad universitaria», manifestó el rector de la UMH, Juanjo Ruiz, a través de un vídeo que hizo público la institución académica este martes.

Desde la Conselleria de Sanidad también se ha trasladado a las universidades la importancia de que el mayor número de personas

de las comunidades universitarias estén vacunadas, por lo que se le ha pedido a sus dirigentes que difundan este mensaje entre sus estudiantes, docentes y personal de administración y servicios. «Es fundamental que, los que no se hayan vacunado todavía, lo hagan. Todos pensamos que es la mejor forma de prevenir la expansión del virus», declaró el propio Ruiz. El rector también anunció que, en el plazo de un mes y con el objetivo de facilitar el proceso de inmunización a todos los

La Universidad señala que la coordinación es clave para controlar la evolución del covid y reaccionar más rápido

alumnos, se podrán recibir las dosis de la vacuna contra el coronavirus en los propios servicios sanitarios del campus de la UMH, como ocurrió este verano con los estudiantes que tenían que marcharse al extranjero para cursar su beca Erasmus.

Para el dirigente universitario la coordinación constante entre la UMH, las autoridades sanitarias y la Conselleria de Universidades será fundamental para «vigilar la evolución de la pandemia y poder reaccionar de la forma más rápida posible». «Con todo, creo que podremos completar este curso de una forma satisfactoria», finalizó Ruiz su discurso.

Más medidas

La reunión que mantuvieron los rectores universitarios y las conselleras permitió la aprobación de más medidas, como la prohibición para los alumnos de quedarse en el campus una vez que terminen sus clases. La actualización del protocolo covid también establece que los universitarios no podrán permanecer en los pasillos y que el profesorado usará mascarilla FFP2 y protección ocular cuando no haya dos metros de distancia de seguridad. Por último, se contempla que, en el caso de necesidad, las universidades puedan dejar el modelo presencial y pasar a uno dual, en el que se combine la presencialidad con el uso de los medios telemáticos.

Arrastrando ya un año y medio de pandemia, en la Universidad ilicitana aseguran que el inicio de este curso se vive con mayor tranquilidad que el del año pasado, eso sí, sin dejar de bajar la guardia y apelando a la prudencia y a la responsabilidad individual de los integrantes de la comunidad universitaria en todo momento.

Oferta formativa en inglés y valenciano

► Clases de inglés y valenciano especializado para ámbitos relacionados con las ingenierías, la administración y la salud son algunas de las novedades que ha puesto en marcha el Centro de Idiomas de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche para el nuevo curso académico. Estas sesiones están dirigidas al

estudiantado de la UMH y tienen como objetivo ampliar los conocimientos especializados en esas áreas. Asimismo, el Centro de Idiomas ha lanzado IRIS Premium, un servicio vinculado al programa gratuito IRIS UMH, que consiste en clases de *speaking* personalizadas para grupos reducidos. **B. CAMPOY**

Colaboración con un proyecto para TVE

► Un total de 29 universidades de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), entre las que se encuentra la UMH de Elche, coproducirán la quinta temporada de la serie audiovisual *Universo sostenible*, una serie de reportajes audiovisuales de investigación sobre temas de interés so-

cial y científico. Las emisiones por TVE comenzarán a partir del primer trimestre de 2022, a través del programa *La aventura del saber* de La 2. Esta iniciativa está coordinada por el grupo de trabajo en Contenidos Audiovisuales y Multimedia de CRUE Comunicación de las Universidades Españolas. **B. C.**